

L'urgence d'affronter le changement climatique est abordée à l'ONU



ONU, 3 octobre, (RHC-PL).-Plusieurs représentants des États Caribéens ont lancé une mise en garde à l'ONU sur l'urgence d'affronter avec volonté politique la menace que représente le changement climatique.

Lors de l'avant-dernière journée de débats de cet organisme international, le premier ministre de la Barbade, Freundel Stuart, a souligné que les pays caribéens espèrent que lors du Sommet de Paris, en décembre prochain, les actions pour freiner les émissions de gaz à effets de serre seront analysées.

Par ailleurs, Freundel Stuart a remarqué que le but doit être de maintenir l'augmentation des températures dans la planète au-dessous d'un degré centigrade, par rapport aux niveaux pré-industriels pour affronter la menace que constitue le changement climatique.



Radio Habana Cuba